
Protokoll der Jahreshauptversammlung 
der Tischtennisabteilung des SV-Rosellen 
vom 22.3.2021 
 

Beginn: 19:30 Uhr 
Ort: ZOOM On-Line-Meeting 
 

• Jochen Rothmann eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
(Anwesenheitsliste: siehe Anhang) 
 

 

Bericht des Abteilungsvorstands: 
 

• Jochen Rothmann berichtet davon, dass in der Vergangenheit nur fünf Monate 
Training möglich waren sowie zwei Monate Spielbetrieb. Seitdem herrscht wieder 
totaler Corona-Lockdown. Es bleibt die Hoffnung, dass im Mai 2021 der Spielbetrieb 
wieder aufgenommen werden kann. 

 
• André Giesen (kommissarischer Jugendwart) 

o Derzeit gibt es fünf Jugendmannschaften: Jungen 18/18.2/15/13/13.2 
o Die Trainingsbeteiligung ist weiterhin gut 
o Teilweise sehr gute Performance der Mannschaften 
o Friedhelm Kamp verläßt leider den Verein, Dank an ihn für seine Arbeit!!! 
o Danke auch an Max, Karl und vor allem Heinrich Walter 
o Ausblick 2021/2022: 

§ 4 oder 5 Teams 
§ Heimspiele auf Sonntags 10 Uhr legen 
§ Betreuung der Heimspiele klappt meistens gut 
§ Schul-AG soll wieder starten 

o Frage an alle: wann sollen Heimspiele der Jugend stattfinden (dieser Punkt 
wird vertagt auf einen späteren TOP) 
 

• Jochen Rothmann: Danke an André Giesen für sein Engagement 
 

• Jürgen Simons (Sportwart):  
o Es spielten wieder vier Mannschaften (1x 1. HKK, 3x 3. HKK) 
o Da Corona-bedingt Spielende im Oktober war, kamen nur wenige Spiele 

zustande 
o Es gibt keine Auf- und Absteiger, da die Saison abgebrochen wurde. 
o Es gab auch keine Vereinsmeisterschaft. 

  



 
• Sebastian Hoffmann (Kassenwart): 

o Vorstellung des Kassenberichtes (siehe Anhang) 
§ Knapp 400€ Zuwachs in 2020 
§ Jahresendbestand: 5.879€ 
§ Größter Kosten-Einzelposten: Übungsleiter Jugend 

o Volker Bäumken: Stadt stellt Sportförderung um, daher geringere Zuschüsse 
o Jochen Rothmann macht sich schlau, warum die Förderung reduziert wird 

 
• Martin Wessel (Kassenprüfer): 

o Vorstellung des Kassenprüfer-Berichts 
o Die Kasse wurde unabhängig von Peter Schillings und Martin Wessel geprüft. 
o Es gab keine Beanstandungen  
o Die Anwesenden erteilen dem Kassenwart und der Abteilungsleitung 

einstimmig die Entlastung. 
 
 

• Sebastian Hoffmann: Vorschau auf das Jahr 2021 
o Annahme: stabile Einnahmensituation 
o Ausgaben: größter Posten für die Übungsleitung (etwa 3.000€) 
o Kauf von Tischtennisplatten wird eingeplant: Zwei Stück sollen zum Ende des 

Jahres gekauft werden. Es besteht keine große Gefahr der finanziellen 
Schieflage. 

 

Wahlen 
 

• Temporäre Übernahme der Sitzungsleitung durch Heribert Schreiber 
• Vorschlag von Heribert Schreiber, dass Jochen Rothmann die Abteilungsleitung 

weiterführt. 
o Vorschlag wird einstimmig angenommen! 

• Jochen Rothmann übernimmt wieder die Sitzungsleitung 
• Vorschlag von Jochen Rothmann, dass Martin Pohl die stellv. Abteilungsleitung 

weiterführt. 
o Vorschlag wird einstimmig angenommen! 

• Vorschlag von Jochen Rothmann, dass Sebastian Hoffmann die Kasse weiterführt. 
o Vorschlag wird einstimmig angenommen! 

• Vorschlag von Jochen Rothmann, dass Jürgen Simons die Funktion des Sportwarts 
weiterführt. 

o Vorschlag wird einstimmig angenommen! 
• Vorschlag von Jochen Rothmann, dass André Giesen die Funktion des Jugendwarts 

übernimmt. 
o Vorschlag wird einstimmig angenommen! 
o André Giesen besteht darauf, dass ihn in dieser Funktion eine weitere Person 

unterstützt. Jochen Rothmann will sich darum kümmern. 
• Vorschlag von Jochen Rothmann, dass Martin Wessel und Peter Schillings die 

Funktion der Kassenprüfer weiterführen. 
o Vorschlag wird einstimmig angenommen (Vorbehaltlich der Zustimmung von 

Peter Schillings, der nicht anwesend ist)! 



Verschiedenes: 
 

• André: Wann sollen Jugend-Heimspiele angesetzt werden? 
o Problem: Samstagvormittag Training, nachmittags Spiele, dazwischen 

Mittagessen à  Zeitnot...! 
o Vorschlag: Heimspiele Sonntagsvormittags in der großen Halle 
o Kleine Halle für Meisterschaftsspiele nicht geeignet, da weiße Wand im 

Hintergrund und außerdem Sonnenseite Richtung Süden 
o Beschluß: ein Teil der Heimspiele soll Samstag, ein anderer Teil am Sonntag 

stattfinden. 
• Volker Bäumken bedankt sich bei der Abteilungsleitung für die geleistete Arbeit 
• Jochen Rothmann bedankt sich bei Volker Bäumken, der als Vorsitzender des 

Gesamtvereins ausscheidet 
 
 

Ende der Sitzung:  20:55 Uhr 
 
 
 
 
Protokollführung: Martin Pohl 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



Anhang: Anwesenheitsliste der JHV der TTA SV-Rosellen 
   
 

 
Abbildung 1: Screenshot der Teilnehmerliste um 19:37 Uhr 

(Anmerkung: „Kerstin“ ist Andreas Köhler) 
 


